



50 Jahre Kirchenchor Maria Königin

Gelebter Glaube und Freude an Gott

"Goldenes Gründungsfest" für den Kirchenchor von Maria Königin - mit vielen Chor- und Gemeindemitgliedern sowie zahlreichen Ehrengästen, darunter auch ehemalige Chorleiter und Vorsitzende. Seit dem 18. Oktober 1959 drückt die Chorgemeinschaft auf ihre spezifische Art den gelebten Glauben und die Freude an Gott aus (so Präses Hans Ferkinghoff) und tut ihre Arbeit zum Lobe Gottes (so Klaus Kottenberg, der Diözesanvorsitzende des Cäcilienverbandes). 19 Mitglieder waren es damals, heute sind es 54 Sängerinnen und Sänger.

Wie sich dieser Ausdruck des Glaubens durch ein halbes Jahrhundert entwickelte - von den Anfängen unter Hanni Henning bis heute unter Herbert Gebker -, zeigte der Vorsitzende Dieter Brombach in einem kurzen Überblick. Klar, dass es zum Jubiläum im Jugendheim Festreden und Ehrungen gab. Bürgermeister Dieter Dzewas überbrachte die Grüße der Stadt. Er nannte es besonders beachtenswert, dass es dem Chor gelungen sei, eine gute Mischung der Generationen zu vereinen, wie es nicht immer der Fall sei.

Kottenberg und Ferkinghoff ehrten "360 Jahre Singen im Kirchenchor". Zwei "50-jährige" waren auch dabei; als "Sangesfreundinnen der ersten Stunde" gab es für Anita Lüsebrink und Elma Zipprich eine Ehrenurkunde mit dem Bild der Bistumspatronin, der Goldenen Madonna. Für 40-jährige Treue erhielten Petra Bäuerlein, Brigitte Gottmann und Christine Pettera die Goldene Ehrennadel und eine von Diözesanadministrator Weihbischof Franz Vorrath unterzeichnete lateinische Urkunde, die auf der Rückseite das Faksimile eines alten gregorianischer Chorals ziert.

Im Anschluss waren alle zum zwanglosem Austausch und kaltem Buffet eingeladen. Natürlich kam auch das Singen nicht zu kurz. Schließlich verfügt der Chor über einen bunten Mix an geistlichem Liedgut.

... kurz notiert

De Zu einer (neuen) "Entdeckungstour durch die Bibel" hatten das katholische Jugendamt für das Kreisdekanat Altena-Lüdenscheid und das Kinder- und Jugendreferat des Ev. Kirchenkreises Lüdenscheid-Plettenberg im Sommer auch die heimischen Gruppenstunden eingeladen - Stichwort: Bibel-Update. Sie sollten auf kreative Weise die Bibel neu entdecken: mit Skulpturen, Powerpointpräsentationen oder Comics. "Die Krossen Chips" von der KjG Maria Königin haben sich beteiligt, das Thema "Abendmahl" gewählt und dazu eine Fotostory erarbeitet. Diese kann in den Jugendräumen oder unter www.kjg-mk.de angeschaut werden.

Wiederum herzliche Einladung zu den regelmäßig stattfindenden **MEDITATIONSABENDEN** unter der Leitung von Petra Schulz an folgenden Donnerstagabenden: **14.1.** – **11.2.** – **11.3.** – **15.4.** – **20.5.** – **10.6.** und **8.7.** jeweils um 19.30 Uhr im Jugendheim von Maria Königin, Graf-von-Galen-Str. 23

Termine - Maria Königin

- Am 25. und 26. Dezember sind keine Abendmessen.
- Die Jahresschlussmessen sind um 9.30 Uhr im Altenheim, um 18.00 Uhr in Gevelndorf und Maria Königin.
- Am 01.01. entfallen die Messen im Altenheim und in Gevelndorf.
- Der Neujahrsempfang für Maria Königin findet am ersten Sonntag, den 3. Januar – gegen 11.30 Uhr im Jugendheim statt.
- Auch 2010 findet das Ewige Gebet in der Pfarrei St. Medardus wieder in der fünften Kalenderwoche statt, siehe unter Termine Seite 35.

Foto: Markus Geisbauer



Der Junge, der die erste Runde des erstmals von der KjG durchgeführten "Gemeindebingos" gewonnen hat, heißt Djessie Mobi Mukoko. (rechts: Laura Achznigk / KjG)